

Pressemitteilung

Nr. 70/2024 - 9. August 2024

Lüneburg: Arbeitsagentur und Opferhilfe setzen Zeichen

Wer am Gebäude der Lüneburger Agentur für Arbeit vorbeigeht, dem mag seit einigen Tagen eine orange Bank ins Auge gefallen sein. Am Donnerstag wurde diese besondere Sitzgelegenheit von der Stiftung Opferhilfe Niedersachsen übergeben. Doch was hat es damit auf sich?

Am 25. November wird am Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen auf dieses Thema aufmerksam gemacht. Dazu gibt es in vielen Städten Signale in oranger Farbe, um ein Bewusstsein in der Bevölkerung zu schaffen. „Der 25. November ist jeder Tag und so sind wir auch jeden Tag im Einsatz, Gewalt gegen Frauen nicht nur zu bekämpfen, sondern auch zu verhüten“, erklärt Evelyn König vom regionalen Büro der Opferhilfe in Lüneburg. Als dauerhaftes Zeichen befindet sich nun eine orange Bank vor der Agentur für Arbeit. Sie ist eine Leihgabe der Stiftung und wurde am 8. August offiziell eingeweiht.

Im Lüneburger Landgerichtsbezirk stehen Bänke dieser Art unter anderem bereits in Celle vor der dortigen Arbeitsagentur, im Amtsgericht Winsen/Luhe sowie im Amtsgericht Soltau. „Demnächst werden weitere in Lüchow und Uelzen folgen“, berichtet Opferhilfe-Beraterin König.

Während des Orange Day im vergangenen Jahr überlegten die Gleichstellungsbeauftragte Gabriele Behrens-Gerds und die Beauftragte für Chancengleichheit am Arbeitsmarkt Tanja Zerbin-Münstedt der Arbeitsagentur sowie Evelyn König, ob eine solche Bank vor dem Agenturgebäude aufgestellt werden kann. Agenturchef Sven Rodewald kannte diese bereits aus Celle und somit liefen sie bei ihm offene Türen ein. „In unseren Häusern ist kein Platz für Gewalt jedweder Art. Es ist uns wichtig, mit dieser Bank ein Zeichen setzen zu können“, betont Rodewald. Demnächst wird die Bank noch einmal ihren Standort verändern und dann im Foyer der Agentur ihren Platz finden.

Opfer von Straftaten sowie deren Angehörige können sich an das Opferhilfebüro Lüneburg der Stiftung Opferhilfe Niedersachsen wenden. Es befindet sich bei der St. Lambertikirche 8. Eine offene Sprechzeit gibt es mittwochs von 9 Uhr bis 12 Uhr. Weitere Beratungsgespräche bei einer der vier Mitarbeiterinnen können telefonisch unter 04131 - 727 19 -10/ -11/ -12/ -13 vereinbart werden.



Bundesagentur für Arbeit

Agentur für Arbeit
Lüneburg – Uelzen





Saskia Prottengeyer, Tanja Zerbin-Münstedt, Nicole Wetjen, Gabriele Behrens-Gerds (stehend), Sven Rodewald und Evelyn König (sitzend) bei der Übergabe der Bank (Bild: Agentur für Arbeit)

Bildhinweis: Die Verwendung des beigefügten Bildmaterials ist unter Quellenangabe kostenlos. Fotos sind nur im Zusammenhang mit der beigefügten Pressemitteilung der Agentur für Arbeit frei zur Veröffentlichung. Die Bildrechte liegen beim Urheber. Anderweitige Verwendung bedarf der Zustimmung.